



«La fe y una buena organización mueven montañas»

Philipp Ozores, secretario general

En el santuario del Señor de Imarrucos en la prelatura de Taraco, Perú.

El cometido principal de Ayuda a la Iglesia Necesitada es ayudar a la Iglesia local del país respectivo. Esto incluye ayudas a la construcción, la reconstrucción o el mantenimiento de edificios eclesiales necesarios. ACN colabora asimismo en la financiación de vehículos que permiten a sacerdotes, religiosas y catequistas llegar hasta los fieles en las –con frecuencia– vastas regiones. Allí donde los fieles son víctimas del desplazamiento forzoso, la violencia y la persecución, ACN ofrece ayuda de emergencia para aliviar sus peores sufrimientos.



Construcción y reconstrucción de iglesias



En las zonas en crisis, las iglesias y los edificios eclesiales son a menudo violentamente destruidos. ACN financia las tareas de reconstrucción en tales zonas, ya que la Iglesia es el centro de la práctica de la fe y también un símbolo de esperanza.

Donde la Iglesia crece, como por ejemplo en África, Asia y Latinoamérica, a menudo se necesita ayuda para la construcción de nuevos edificios. Por ello, Ayuda a la Iglesia Necesitada financia la construcción y

reconstrucción de iglesias, conventos, centros pastorales y centros misioneros con el fin de garantizar y promover el servicio pastoral de la Iglesia católica en todo el mundo. Nuestros 78 años de experiencia nos han enseñado que, en los poblados más pobres, incluso la capilla más pequeña es capaz de proporcionar un hogar espiritual a las personas.

Solo en 2024, 755 edificios de la Iglesia pudieron ser construidos o reparados gracias a la ayuda de ACN.